
261 ACTA NUMERO NOVENTA Y. DOS. 

SESION ORDINARIA CELEBRADA POR LA MESA DIRECTIVA DEL COMITE 
ADMINISTRATIVO DE LA UNIVERSIDAD DE SONORA, EN ESTA CIUDAD DE HER 
MOSILLO, EL DIA DIECINUl!.~E DE ltiARZO DE MIL NOVECIENTOS CUARENTA Y 
SIETE, A LAS VEINTE HORAS, EN LAS OFICINAS DE LA PROPIA INSTITU-
CION, DE ACUERDO CON LA ORDEN DEL DIA CONTF..NIDA EN SIDUNDA CONVO
CATORIA DE FECHA DIECIOCHO DEL MISMO MES Y AÑO. 

Presidencia del señor Licenciado Ernesto Camou. 

Con asistencia de los señores Licenciado Ernesto Camou, Pr2 
fesor Alberto Gutierrez, Representante del Ejecutivo del Estado,
Rafael Treviño, Doctor Domingo Olivares, Carlos ~enda, José Ra-
món Femández, y Profesor Manuel ~uiroz Martínez, Rector de la -
Universidad quien previamente rué citado.- Actuó como Secretario
el señor Rafael Treviñoo 

I.- Lectura y discusión del acta de la sesión anterior.---
Leida que fué el acta se aprobó por unanimidad. 

II.- Lectura de Correspondencia. - Con los siguientes oficios 
de la Rectoría, números 1653, solicitando sustancias y aparatos-
para el Laboratorio Bromatológico.- Acuerdo:- Se autoriza a nues
tra Tesorería haga el pedido correspondiente de conformidad con-
la lista que remitió la Rectoría. 

No.- 1602, pidiendo se adquieran las sustancias que citan en 
lista anexa para el servicio de práctica de los alumnos de Farma
cia.- Acuerdo:- Se autoriza a nuestra Tesorería formule el pedido 
respectivo. 

No.- 1647, poniendo en conocimiento de la Mesa Directiva que 
ha procedido a la creación de los Viveros Universitarios para la
repoblación .de árboles de la Ciudad.- Acuerdo:- Acúsese recibo y
felicítese al Señor Rector por la labor que viene desarrollando-
de propagación de árboles. 

No.- 1633, acompañando datos Es tadísticos de las Escuelas,-
correspondien~es al mes de Enero.- Ac uerdo:- de enterado. 

No.- 1648, transcribiendo circular que giró a los padres de
familia y tutores de alumnos de esta Universidad, instándolos a-
que cubran su colegiatura pendiente. - Acuerdo: - De enterado y que 
siga trabajando en ese sentido. 

No.- 1632, para que se autorice por seis meses más la clase
de Propedéutica Clínica de la Enfermería, por no haber podido cu
brir el total del programa oficial en los primeros seis meses.--
Acuerdo:- Contéstese de conformidad y autorícese a nuestra Tesore 
ría cubra, con el remanente que tierela partida respectiva del--~ 
Presupuesto de Egresos Eigente, el importe de la clase de que se
habla. 
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III.- V ARIO s.- El señor José Ramón Fernández hacer vera los 

presentes la necesidad que ¡¡ay de adquirir, para el servicio de la-
Universidad extinguidores de incendios, pues los considera indispen
sables principalmente para los Laboratorios.- Discutido este asunto
se acordó comisionar al señor Treviño pa ra que se encargue de selec
cionar las clases de extinguidores que se necesitan autorizando a -
nuestra Tesorería la adquisición d e los mismos.- El senor earlos Gen 
da hace uso de la palabra y dice: que la señora de Parodi y el Profe 
sor Castillo Blanco, le pidieron solicitara del Comité un permiso pa 
ra aprovechar parte de los terrenos de la Universidad y utilizarlos
en la plantación de flores para explotar ese ramo; que se los pue-
den pasar por medio de renta o gratuítamente.- La Mesa Directiva to
mando en cuenta que los terrenos hasta donde es posible se están utl 
lizando con el agua de la comunidad y que anteriormente ya el señor
Rector comunicó el desarrollo que está dando a la plantación de los
Viveros Universitarios, acuerda:- ~ue por la escacez de agua y por-
estarse utilizando en su mayor extensión los terrenos de la Universl 
dad no es posible acceder a los deseos expresados por la señora de-
Parodi y Profesor Castillo Blanco.- El señor Licenciado Caraou pregun 
ta a la Comisión encargada del estudio de la petición hecha por los
Profesores de Planta relacionada con la construcción de casas para-
Profesores y en representació6 de la misma hace uso de la ialabra -
el señor Genda e informa que la referida Cúmii.~1anentrevisto a los--
señores Geren~es de Crédito Blpotecario y de la Financiera y Fiducia
ria de hermosillo, obteniéndose el siguient e resultado:- ~ue en vir
tud de estar cerrados los créditos Bancarios no es posible resolver
por ah0ra, favorablemente su petición.- En vista de lo anterior se -
acordó dar cuenta con ese resultado a los señores Profesores de Plan 
ta.- El señ or Rector pide a la Mesa Directiva se gestione que, Técni 
ca y Administrativamente pase a la Universidad la Escuela "Profesor 
Alberto Gutierrez", con el fin de que las prácticas de los alumnos-
que estudian en l a Es cuela Normal sea más eficiente y pide a la vez un 
sobre sueldo de $50.00 mensuales para cada uno de los Profesores que 
laboran en esa Escuela.- La Mesa Directiva considerando que la reso
lución de este asunto es de la competencia del Comité comisiona al-~ 
señor Rector pa ra que formule su petición por escrito y se dé cuenta 
con ella para su resolución ante la próxima Asamblea que se verifi-
que.- El señor Licenciado Cam.ou pide a la Directiva señale hora y -
día para efectuar una Asamblea Extraordinaria con el fin de elegir-
los Mimebros que faltan para integrar la Mesa Directiva y son:-- Un-
Secretario, un Cuarto Vocal y un Comisario.- A este respecto se aco~ 
dó citar para el domingo veintitres del actual a las once horas. 

No habiendo otro asunto que tratar, siendo las veintitres ho-
ras quince minutos, se declaró cerrada le. sesión levantándose para-
constancia la pres ente acta que finnanr el Presidente y el Secretario. 

~~ 
Secretario. Presidente. 
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